

Bab IV

PENUTUP

Berdasarkan uraian dan penjelasan yang telah disampaikan dalam bab-bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan bahwa orang Cina khususnya yang beragama Konghucu atau Budha percaya bahwa orang yang masih hidup di dunia bisa mengirimkan barang-barang keperluan sanak keluarganya yang sudah meninggal, dengan kata lain orang Cina masih percaya dengan kehadiran arwah. Orang Cina percaya arwah juga membutuhkan tempat tinggal, mereka biasa menyebutnya dengan "rumah akhirat". Orang Cina percaya dengan adanya "rumah akhirat" tersebut kehidupan arwah di akhirat tidak akan sengsara dan juga supaya arwah itu tidak mengganggu kehidupan keluarga yang ditinggalkan.

Untuk membuat "rumah akhirat" ini dibutuhkan keahlian khusus, karena dalam pengerjaannya harus teliti, sabar, dan kreatif. Pembuatan rumah yang sederhana dikerjakan dalam waktu satu hari dengan satu orang pekerja, sedangkan untuk rumah bertingkat dikerjakan sekitar tiga hari dengan dua orang pekerja.

Untuk menentukan berapa harga yang harus dibayar oleh pembeli tergantung dari besar kecilnya rumah dan harganya berbeda dari satu tempat ke tempat yang lain. Pembayaran ada yang berupa uang tunai dan ada yang berupa cicilan.

“Rumah akhirat” beserta segala macam perabotan rumah tangga itu “dikirim” atau diberikan kepada sang arwah dengan cara dibakar dalam upacara pemakaman yang biasanya dipimpin oleh seorang pendeta yang sebelum membakar rumah-rumahan itu terlebih dahulu meng-*thiam* (“mengisi dengan arwah”) semua barang-barang yang akan dibakar itu.

Para pembeli yang datang untuk membeli “rumah akhirat” ini berasal dari kalangan tertentu yang mempercayai fungsi dari “rumah akhirat” tersebut. Banyak orang Cina yang sudah menganut agama lain tetap menjalankan tradisi membeli dan mengirimkan “rumah akhirat” beserta seluruh perabotan rumah tangga kepada orangtuanya atau sanak keluarganya yang sudah lebih dulu meninggal. Paling tidak mereka tetap melestarikan tradisi yang selama ini mereka kenal di lingkungan keluarga mereka.

LAMPIRAN 2

Foto-foto berikut ini terdiri dari rumah akhirat, dan ada juga salah satu pekerja yang sedang membuat peralatan rumah tangga.



LAMPIRAN 4

Foto-foto berikut ini terdiri dari sepeda motor dan sepeda yang berfungsi sebagai alat transportasi di akhirat.



LAMPIRAN 6

Foto-foto berikut ini terdiri dari Telepon Genggam, sepatu dan sandal yang juga berfungsi sebagai barang pelengkap untuk di akhirat.

